

Regierungsratsbeschluss vom 03. Dezember 2024

Schriftliche Anfrage Sasha Mazzotti betreffend Abschaffung resp. Senkung der Studiengebühren

P245428

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat ist der Überzeugung, dass der Zugang zu Stipendien im Kanton bereits sehr niederschwellig ausgestaltet ist. Die Universität und die Fachhochschule leisten den Studierenden mit ihren Beratungsangeboten in allen schwierigen Situationen kompetent und rasch Hilfe. Für Studierende mit stipendienrechtlichem Wohnsitz in Basel-Stadt ist das kantonale Amt für Ausbildungsbeiträge zuständig. Mit dem neuen Web-Auftritt des Kantons sind finanzielle Unterstützungsleistungen für Personen in Ausbildung auf der Themen-Seite rasch aufzufinden. Der Internetauftritt des Amts für Ausbildungsbeiträge enthält seinerseits übersichtliche Informationen und einfache Formulare zur Abklärung der Voraussetzungen und zur Einreichung eines Stipendien-Antrags.

